生活指導だより

第2号 H23.7.1 貝塚市立 東山小学校生活指導部



面的巨力容然即后。。。。

「おはようございます!」毎朝、職員室のドアを開けて、 あいさつをしていく子供たち。帰りのあいさつも忘れません。 しかしその傍ら、なかなか自分からあいさつのできない子 もいます。または、先生や友達にはできでも、正門のところ で毎日あいさつをして見守って下さっている受付員さんには しない子もいます。はたして地域(ご近所)ではどうなので しょうか。

東山小学校児童委員会では、「あいさついっぱいの学校に しよう!」を合い言葉に、あいさつ運動に取り組んでいます。 その名も「あいさつカウンター」。毎日朝起きてから5人の 人にあいさつをしたら職員室前の数字カードを1枚めくれる という活動で、終業式までに全校で目標を決めて取りくんで います。

ぜひご家庭でも今一度、あいさつの大切さをお子さんといっしょに話し合ってみて下さい。

お願いします

○夜店に行くときは保護者と一緒に行くようにして下さい。

〇日が長い季節ですが、帰宅する時間を決めて出かけるよう声をかけるな ど、安全に配慮するようにして下さい。



「ここを1枚めくってね」6年生児童委員がカウンターの仕方を優しく説明してあげています。

劇団「児童委員会」 による、あいさつ劇も 集会で披露しました。 とても上手!その後は 実際にカウンターの説 明もしていました。





毎朝、雨の日も、あいさつをして下さる受付員さん。1年生、元気にあいさつしています。